

L'invasion des sanglochons de Montbazin

L'histoire se passe en 1280 avant J. C, le 6 février plus précisément. C'est lors de cette nuit de pleine lune, dans le village de Montbazin, que naquit un marcassin qui se nommait Johan. Ses parents l'avaient appelé ainsi car « Johan » en arabe signifiait « j'ai faim » et que ce petit marcassin avait toujours faim.

Quelques semaines après, il devint un grand sanglier et rencontra une très très belle truie. Dès le premier regard, ils tombèrent amoureux et eurent beaucoup de petits. On décida d'appeler ces bébés nés de l'amour d'un sanglier et d'un cochon : des sanglochons.

Or, depuis leur rencontre, les sanglochons se reproduisirent à leur tour et leur espèce devint de plus en plus nombreuse. Malheureusement, ils commencèrent à envahir le village de Montbazin et à dévorer les récoltes des habitants. Alors, les villageois exaspérés firent un rituel pour appeler le dragon afin qu'il chasse les sanglochons.

Depuis ce jour, les sanglochons restèrent dans la garrigue des collines de la Moure et les villageois dans le village de Montbazin.

De nos jours, le village de Montbazin est en paix mais en Chine, les chinois font encore ce rituel pour chasser une nouvelle espèce le babiroussa, mais ça c'est une autre histoire.